

Rebajan a default nota de Crédito Real

BLOOMBERG

S&P Global Ratings rebajó la calificación de Crédito Real SAB a default después de que el prestamista no bancario no pudiera pagar a los tenedores de 170 millones (184 millones de dólares) en bonos en francos suizos que vencían el miércoles.

Los analistas de S&P rebajaron ayer la calificación de la empresa a la categoría de default "SD" desde "CCC-", según un comunicado.

Ahora están monitoreando los analistas las señales de aceleración de los pagos de los fideicomisarios o tenedores de al menos el 25 por ciento del capital de los bonos en circulación de la empresa, señaló.

"Esto se debe a que los memorandos de oferta ofrecen a los tenedores de bonos el derecho de acelerar el pago de intereses y/o capital, lo que desencadena un incumplimiento cruzado de los bonos en circulación de Crédito Real", dijeron los analistas Erick Rubio y Jesús Sotomayor en una nota.

"En tal caso, rebajáramos las calificaciones de los respectivos bonos a 'D'".

S&P mantuvo la calificación "CCC-" para los otros bonos senior no garantizados en circulación de la compañía y la calificación "C" para el bono perpetuo en Credit-Watch negativo.

El miércoles por la noche, Fitch Ratings ya había rebajado la calificación de la empresa a la categoría de default.

Crédito Real no logró implementar diversos planes estratégicos en 2021 para fortalecer y mejorar su posición de liquidez, indicó S&P Global Ratings en días pasados.

Entre estas iniciativas está la venta de sus activos adjudicados por mil 418 millones de pesos, la monetización de los derechos de cobro del préstamo por 695 millones de pesos otorgado a Nuncio Accipiens, y no ha recibido los recursos de la venta de la cartera de Pymes.